
Ata da Nonagésima sessão ordinária do segundo ano Legisrativo
da Legislatura 2017 t2020 da câmara MunicipaFde MuribecJEstado
de Sergipe, realizada no Vigésimo Terceiro dia do mês de Outubro
de dois mil e dezoito,as Dezoito e trinta , no plenário da Câmara
Municipal, Desembargador Fernando Ribeiro Franco, localizado na
Praça Getúlio Vargas, s/n, 1o andar, centro, Muribeca-Sergipe, onde
se reuniram os senhores (as) vereadores (as), sob a presidência do
vereador: JosÉ cARLos HoRA oa côruôelÇÃo. Ao iniciar a
sessão, o senhor Presldente determinou a asslnatura no livro de
presença o qual constatou o comparecimento dos vereadores:
JOSE CARLOS HORA DA CONCETÇÃO ,REMO FtcUEtREDO
DE MORAIS , JOSINALDO ALVARO DE SOUZA, MARCOS
PINHEIRO BARROSO DA STLVA,JOSE ADRIANO DOS SANTOS
SAMPAIO,HERIBALDO OLtVEtRA MOTA JUNtOR. Sendo
verificada as ausências dos vereadores: NAIARTON HENRRIQUE
SOUZA, EDIMARIO DOS ANJOS SANTOS SOUZA,FABIANO
DOS SANTOS SlLVA.Sendo suas ausências justificada junto a
mesa diretora. O presidente no uso de suas atribuições legais
declarou que sobre a proteção de Deus e em nome do povo de
Muribeca, havendo quorum legal está aberta a presente sessão. Em
seguida o presidente solicitou do primeiro secretário a leitura da
Passagem Bíblica, Salmo 23. Versículos: 1,2. Em seguida o
presidente pediu para o primeiro secretário para Íazer a leitura da
Ata da sessão anterior, colocando para discussão e votação, sendo
a mesma aprovada por unanimidade. Em seguida o presid
franqueou a palavra para quem queira fazer uso da mesma.
Usando a palavra o vereador Adriano deu boa noite e falou:
Vereador Remo sabe me falar se resolveram o problema do
quebra-mola do Povoado Pedras?Outra coisa o Secretário de obras
tem que fazer um cronograma paru a recuperação do calçamento,
se não pode fazer todos de vez que faça por parte, o que não pode
é ficar parada. Usando a palavra o vereador Remo responde:
lnfelizmente não foram resolver ainda o problema do quebra-mola
das Pedras!Usando a palavra o vereador Heribaldo deu boa
noite a todos e falou: Em relação à ilumlnação da euadra do
Povoado Visgueiro já está resolvido, fica só faltando o calçamento,
mas amanhã virei aqui falar com Dilza. Não havendo mais quem
queira usar a palavra o presidente encerrou a seguinte sessão
lavrando a presente Ata, que após lida será assinada por me e
demais vereadores presentes.
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